



LA PRENSA

PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

24/07/2024

OPINIÓN



RED COMPARTIDA

x @laprensaoem

redaccion@la-prensa.com.mx

Red Compartida | Zopilotes en el PRD CDMX

De todos los procesos electorales locales que hubo en el país, de todos, el único que no contó con el apoyo de las dirigencias nacionales fue el del PRD en la CDMX, ahí la brinca se la dejaron a la administración local, en este caso fue Nora Arias Contreras, presidenta del PRD en la capital. Pero ahora, ante el desastre y la desaparición de la representación nacional el que aún se ostenta como dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano y el representante ante el INE, Ángel Ávila, emprendieron una “chicanada” en contra de Arias Contreras y se inventaron que el presidente del consejo local, Carlos Estrada, está convocando a un Consejo Estatal, pero el problema es que este personaje renunció a la presidencia de ese órgano partidista desde el pasado 9 de octubre de 2022.

Nos dicen que la carta enviada en esa fecha señala que “a partir de esta fecha, vengo a presentar mi renuncia como presidente de la Mesa Directiva del Décimo Consejo Estatal del PRD en la Ciudad de México, por así responder a mis intereses”, señaló. Según la carta de octubre de 2022, el funcionario dijo entonces que continuará en otro espacio, donde contribuirá con las mejores decisiones para beneficio y resolución de las problemáticas que tiene esta Ciudad, Arias Contreras dice que van a pelear contra esta deleznable intromisión en el PRD de la Ciudad de México.

Tras el homicidio del comisario en jefe, Milton Morales, afuera de una pollería en Coacalco, hay más preguntas que respuestas, pero por lo menos, el pronunciamiento del gobierno federal de que su crimen no quedará impune. Nos cuentan que el jefe Morales andaba sin escoltas, en el peligroso Estado de México y que era muy cercano a Omar García Harfuch, quien será el próximo secretario de seguridad. ¿Es un fracaso la protección de mandos en México? ¿Es acaso un mensaje al próximo gobierno? Recordemos que García Harfuch sobrevivió a un ataque del Cartel de Jalisco Nueva Generación. Lo cierto es que Milton Morales era muy apreciado por compañeros de trabajo y sus homenajes así lo dejan ver, todos deseando se esclarezca el crimen lo antes posible.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

24/07/2024

OPINIÓN

Cuauhtémoc Blanco recibirá al presidente López Obrador y a la presidenta electa Claudia Sheinbaum en Morelos el próximo fin de semana. Nos cuentan que además de que quieren que en el encuentro, se invite a Margarita González, próxima gobernadora de la entidad, no quieren reuniones en privado con nadie como no sea González Saravia. La razón que nos confían es que la Auditoría Superior de la Federación, acaba de hacer un señalamiento a la administración del ex astro del fútbol, por más de 3 mil millones de pesos y, obviamente Blanco Bravo quiere aprovechar a ver López Obrador para pedir su apoyo, aunque ya le dijeron que estas cosas ya no las ve y si hay algo que le caiga mal, es un político con problemas de corrupción. Así que es probable que veamos al "Cuau" de malas en los próximos días.

¿Se acuerda que la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (COMAR) está cerrada? Los legisladores morenistas Manuel Alejandro Robles Gómez y Mario Alberto Torres Escudero apoyan a los activistas en pro de los migrantes para que se reanuden sus operaciones porque al tenerlas paralizadas se afectan los procesos y derechos de las personas en movilidad. La COMAR la cerraron porque está en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, y los vecinos simplemente se inconformaron por el desastre que se generaba. Nos dicen que esta situación ya se resolvió, pero el gobierno federal sigue sin reactivar las oficinas. La activista Lorena Cano, de Mujeres Migrantes, precisó que por el momento la COMAR no cuenta con una oficina para operar en la Ciudad de México y se han suspendido los plazos y términos, por lo que hay muchas personas, entre ellas mujeres víctimas de violencia, que no puede continuar con sus procedimientos y no pueden acceder a un documento migratorio para contar con derechos y protección.